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Gabinete da Vereadora  Lilian  Albuquerque 

REQUERIMENTO: 5.21 

À Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de Ouro Preto 

Senhor Presidente, 

A Vereadora abaixo-assinado requer de Vossa Excelência, após ouvido o plenário, seja o 
presente REQUERIMENTO encaminhado ao Prefeito Municipal e também ao secretário de  ?bras  
para que os mesmos encaminhem a esta Casa informações acerca do planejamento Para a 
colocação  guard rail  (grades de proteção) nos diversos pontos do nosso Município que se azem 
necessários, com ênfase na Rua José Mendes, Saramenha de Cima. 

Existem muitos pontos em nosso Município que carecem de algum tipo de proteção às mErgens 
das pistas, evitando que acidentes possam ocorrer. Como, por exemplo, o ocorrido na Rua José 
Mendes, Saramenha de Cima, onde um automóvel caiu no pequeno córrego que existe ao lado 
da via, devido à falta  guard rail.  Solicitamos saber do executivo municipal, quais ações estão 
sendo tomadas para que novos acidentes no local possam ser evitados, e também qual o 
planejamento para que a colocação desses dispositivos de proteção (ou outros similares) sejam 
instalados por toda a extensão de Ouro Preto, pensando também no período de chuva pelq qual 
passamos, e torna as estradas e vias escorregadias. 

JUSTIFICATIVA 

O presente requerimento se justifica pensando na segurança daqueles que trafegam pOs vias 
de Ouro Preto 

Sala de Sessões, 14 de Dezembro de 2021. 

Vereadora  Lilian  França Albuquerque - PDT 
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